

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide !

Par Profil supprimé Posté le 04/03/2016 à 20h17

Maman d'un garçon de 30 ans qui se drogue depuis plus de 10 ans (cocaïne, héroïne, cannabis), et qui risque de nouveau la prison après une grosse affaire, je vous demande de l'aide, non pas psychologique, mais réelle ! Quoi faire, que faire ? Notre vie est devenue un enfer ! Il est revenu vivre à la maison ! Nous n'avons pas rétablit de confiance mutuelle, c'est trop compliqué, ou trop tôt ! Il nous arrive de parler (1 à 2 fois dans la semaine) ! Il faut toujours le réveiller pour qu'il aille à son travail ! Il vit chez nous comme à l'hôtel, et refuse les compromis, les ordres, le respect de notre vie personnelle ! Tout lui paraît normal, c'est comme ça !!! Nous ne savons plus quoi faire ! Il est allé voir son médecin, et m'a demandé de l'accompagner, cela m'a redonné espoir, puis le lendemain, il disait : Pfff, ça sert à rien, j'ai pas besoin de traitement ! Bref, je pourrais vous écrire un roman, tellement ce serait long à tout expliquer ! Je vous remercie de vos réponses ! Une maman désespérée !

1 réponse

Moderateur - 16/03/2016 à 16h10

Bonjour Sosso54,

Vous rendez service à votre fils en l'hébergeant et en lui permettant de partir au travail. Il ne vous en est malheureusement pas reconnaissant mais peut-être n'est-il pas en état de l'être. S'il passe d'une drogue à l'autre son esprit est accapré par ses dépendances. Parfois il semble avoir quelques éclairs de lucidité et envie de faire quelque chose mais, comme bon nombre de personnes dépendantes à des drogues et vivant ainsi dans un impératif à consommer, son opinion a déjà changé le lendemain.

Après, sur ce que vous pouvez faire, compte tenu de ce que vous écrivez, j'ai l'impression que c'est de discuter avec votre conjoint et de prendre une décision au regard de votre fils. Si vous ne le supportez plus et qu'il n'y a plus de confiance jusqu'où, malgré cela, êtes-vous prêts à le garder sous votre toit ? Car vous n'en n'êtes pas obligés. S'il refuse actuellement les compromis ne vous attendez pas à un changement de sa part pour le moment. Que déciderez-vous de faire par rapport à cela ?

Si vous estimatez avoir besoin de conseils approfondis et de prendre le temps d'examiner la situation je vous recommande alors de prendre contact avec un Csapa (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Celui-ci vous recevra gratuitement sur rendez-vous et vous pourrez envisager des pistes d'action dans le but d'améliorer votre relation avec lui et de favoriser le changement chez lui ou encore de vous faire mieux respecter et de prendre une décision à son sujet. Notre rubrique "Adresses utiles" (<http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>) vous aidera à trouver le Csapa le plus proche.

Cordialement,

le modérateur.